

28/01/2023

Fiscal Regional realizó con éxito su Cuenta Pública 2022 junto a sus pares metropolitanos

El jueves 26 de enero se realizó en la explanada de la Fiscalía Nacional, la Cuenta Pública de nuestro Fiscal Regional Metropolitano Sur Héctor Barros, junto a sus pares de las Fiscalías Regionales Metropolitanas Oriente, Lorena Parra; Centro Norte, Xavier Armendáriz y Occidente, Jose Luis Pérez, que comprendió la gestión global del año 2022.



A la ceremonia asistieron autoridades nacionales encabezadas por el Fiscal Nacional, Ángel Valencia; el Ministro de Justicia, Luis Cordero; el General Director (s) de Carabineros de Chile, Gral. Marcelo Araya y 5 alcaldes de nuestras comunas de competencia.

El Fiscal Regional, sostuvo que "la compleja realidad en materia de delitos, no nos inmovilizó como Fiscalía Regional Metropolitana Sur, y en relación a la gestión jurídica general del año 2022, nuestro equipo de Fiscales formalizó a casi 11 mil imputados. A nivel de prisiones preventivas -comparando el año 2022 con el año 2021- hubo un aumento del 9,71% en su aplicación", agregando que "en lo relativo a condenas a través de todos los tipos de procedimientos aplicados, en un 93% fue condenatoria y en un 7% absoluta, donde además se registró un aumento de condenas en un 47% en relación al año 2021, reafirmando el perfil persecutor de la Fiscalía Regional Metropolitana Sur".

Asimismo en su exposición, el Fiscal Barros puntualizó que "este último año comenzamos a consolidar nuestro Plan Estratégico Regional 2019-2027, que busca construir una Fiscalía innovadora, con vínculos de confianza y reconocimiento por parte de la comunidad, con altos estándares de calidad en la dirección de la investigación penal y mejores procesos de atención y protección a víctimas y testigos, ejerciendo acciones penales que contribuyan al mejoramiento de la justicia, con el énfasis puesto en quienes forman parte de nuestras 12 comunas de competencia". Al finalizar, el Fiscal Regional Metropolitano Sur destacó los proyectos que ha desarrollado nuestra Fiscalía y en la que ha participado todo nuestro equipo de trabajo, describiendo en detalle su nuevo modelo de operación; reuniones permanentes los 12 Alcaldes y Alcaldesas; su sistema de denuncia directa en municipios; el proyecto Alerta Mujer y la Red de Observatorios para la Prevención y Persecución Penal del Delito que realiza en conjunto con la Gobernación Metropolitana y la Fundación Paz Ciudadana. Finalmente, instó a un fortalecimiento de la dotación de la Fiscalía, de las políticas relativas al crimen organizado y la necesidad de reforzar la protección de autoridades, en contexto de los últimos homicidios que han afectado a funcionarios de Carabineros y la PDI.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369